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Abstract (en)
The tile blanks (1) are spaced apart in grid pattern on conveyors(3) and moved through the furnace which is heated by tubular burners (5) whose
lengthwise axes (51) are vertical.. The vertical holes (10) of all the tile or brick blanks point in the same direction. Each burner has an opening part
(50) in which are outlets (52) for combustion gases and whose lengthwise axes (53) run in the same direction as the vertical holes. The opening part
is within the space between the end sides (11) of the brick/tile blanks.

Abstract (de)
Tunnelbrennofen für Hochlochziegel, bei welchem Ziegelrohlinge (1) rasterförmig zueinander beabstandet auf Transportmitteln (3) angeordnet
und mittels dieser durch den Brennofen (2) bewegbar sind, wobei die Hochlöcher (10) sämtlicher Ziegelrohlinge (1) in eine gemeinsame Richtung
orientiert sind und die Beheizung des Brennofens (2) durch rohrförmige Brenner (5) gebildet ist, deren Längsachsen (51) im wesentlichen in
vertikaler Richtung verlaufen, wobei die Brenner (5) jeweils einen Mündungsbereich (50) aufweisen, in welchem Austrittsöffnungen (52) für
Verbrennungsgase angeordnet sind, deren Längsachsen (53) im wesentlichen in Richtung der Hochlöcher (10) verlaufen und der Mündungsbereich
(50) innerhalb eines Abstandes (a) zwischen Ziegelrohling-Stirnseiten (11) angeordnet ist. <IMAGE>
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